



ES LA TERCERA VERSIÓN DE ESTA ACTIVIDAD EN TOCOPILLA.

ARCHIVO

## Hoy se vivirá el gran "Carnaval de las Máscaras" en el Puerto Salitrero

Una tremenda iniciativa pedagógica y cultural se desarrollará hoy en Tocopilla por parte de la Escuela Bernardo O'Higgins Riquelme. Se trata del "Carnaval de las Máscaras", instancia que agrupará a todos los recintos educacionales de la comuna. Esta iniciativa es financiada con recursos de la Subvención Escolar Preferencial (SEP), la cual tiene co-

mo objetivo promover la identidad de cada recinto educacional tocopillano, al desarrollar acciones artísticas en cada escuela y los talentos de sus estudiantes.

La actividad se enmarca dentro de la "Semana de la Educación Artística", la cual contempla un pasacalles y un espectáculo en el anfiteatro de la Plaza Carlos Condell.

### CARNAVAL

Todo comenzará hoy a las 18:00 horas en el frontis de la Escuela Bernardo O'Higgins, donde representantes y cursos de todas las escuelas y liceos tocopillanos se reunirán y posteriormente realizarán un pasacalles que pasará por la Avenida 18 de Septiembre, 21 de Mayo, hasta llegar al anfiteatro de la Plaza Carlos Condell.

Cerca de las 19:30 horas comenzará el show de cierre y aquí cada establecimiento presentará un acto que refleje la identidad de sus comunidades escolares.

Además, entrarán en escena las bandas La Magnífica Siembra (Iquique), La Chimbiroca Orquesta Circo (Santiago), Ecos Tocopilla, Tumbachanga y Wanpu.📍